

銀河

令和4年度

岩野田北小学校5年生

学年通信 11月号

2022年10月31日

後期がスタートしました！

秋休みが終わり、後期がスタートしました。前期の自分をさらに成長させるために、自ら進んで活動することを目指し、6年生への準備期間として、一人一人が最高学年へ向かう力を蓄える5年生後期となることを願っています。ご家庭でも、5年生後期に、どんなことを頑張りたいか話題にしてみてください、励ましていただくと意欲につながると思っていますので、ぜひお子さんと話してみてください。

後期から、家庭学習として1週間ほどの期限を区切る「課題」に取り組んでいます。今は「ドリルを何番までやり切ろう。」としています。宿題ではなく自分から計画を立てて、進んで行うことを目的にしています。宿題といわれると強制的な感じを受けるかもしれませんが、自主的なので気持ちよく取り組める子も増えていきます。できればドリルだけでなく、苦手なところの復習や、調べ学習でよりくわしい知識を身に付けるなど、どんどん学習の幅を広げて欲しいです。ノートまとめをするのもいいですね。毎日50分を目標に家庭学習に取り組みましょう。学習を行わない日はありません。習慣化を図れるように、ご家庭でも見届けをお願いします。

「高齢者疑似体験，車いす体験」をしました

10月26日・27日に高齢者疑似体験と車いす体験を行いました。高齢者の視界を体験する際には、ゴーグルをする前の視野と高齢者の視界になった時とを比較しました。

高齢者の方の視野がせまく、範囲は「前ならえ」をした手の幅位しかないことを体感することができました。また、高齢者の手や腕の体験では、紙をめくるとも文字を書くことも思うようにできないこと、脚の疑似体験では、跳び箱をまたぐ動きが難しいことや、つかまりながら座ったり立ったりする方が楽であることを体感することができました。



車いす体験では、自走の仕方や介助の仕方を学び、体験しました。体育館の中は平らで扱いやすいのですが、それでも回る時に苦労したり、少しの段差を上がるにも大変なことがわかりました。また後ろから押すときの声掛けの仕方や介助の仕方などを学ぶことができました。自分には何ができるのかを考えながら学習することができました。



～なかよしハイク～

28日(金)の「なかよしハイク」では、5年生はサブリーダーとして、グループの低学年の子に優しく声をかけたり、各ミッションの中で協力したりする姿がたくさん見られました。サブリーダーとして、低学年の子に気を配り、グループで仲良く楽しく活動することができ、高学年らしい成長を感じました。久しぶりに思いっきり走ったり、坂を転がったり、自然の中で体を動かして遊ぶことができ、とてもよい1日になりました。



★11月の学習予定★

国語	グラフや表を用いて書こう	古典芸能の世界
算数	分数と小数、整数の関係を調べよう	割合
理科	流れる水のはたらき	物のとけ方
社会	わたしたちと工業生産	
音楽	夢の世界を(リコーダー)	キリマンジェロ 鑑賞
図工	版画	
家庭科	ミシンにトライ	
体育	野球型ゲーム	ハードル走 跳び箱
英語	ユニット6	
せんだん	共に生きる(障がいのある方や高齢者の方と触れ合おう)	



★11月の予定★

月	火	水	木	金	土
	1 委員会	2 障がいのある方のお話を聞く会	3 文化の日	4 児童集会 いじめSOSアンケート (8日締切)	5
7	8 クラブ	9 教育相談①	10 教育相談② 委員会	11 授業参観	12
14 教育相談③	15 観劇会	16 教育相談④ 人権学習(車いすバスケット選手来校)	17 全校研究会 14:30下校	18 北小チャレンジ大会	19
21	22	23 勤労感謝の日	24 代表委員会	25 なかよし活動 絵手紙教室	26
28 図書館祭り(~9日)	29 クラブ	30			

